

つなぐ

今年も参加しました！

「青い鯉のぼりプロジェクト」ボランティア



4月29日(金)昭和の日、生徒24名(1年生5名、2年生6名、3年生13名)が、東松島市で「青い鯉のぼり」の掲揚作業に参加しました。「青い鯉のぼりプロジェクト」のメンバーの方や東松島市矢本あおい地区会の皆さん約50名とともに、生徒24名とあわせて総勢約75名で、約250旒(りゅう)の青い鯉のぼりを掲揚しました。

参加してくれた皆さん

涌高
ふれあい隊
防災チーム

瀬川 颯さん 久道 蓮さん 菅原陽可さん
渡部裕貴さん 和田京太郎さん 松野未空さん
笠間裕貴さん 横山魁人さん 佐々木彩花さん
佐藤琥太郎さん 大須百々香さん 鈴木麻衣さん
鈴木結依さん 平山楓華さん 大川茂道さん
佐々木希望さん 佐々木春人さん 佐々木悠貴さん
島瀬望歩さん 高橋莉央さん 相澤遥香さん
千葉楓太さん 相澤優里花さん 岡崎志歩さん

「青い鯉のぼりプロジェクト」とは…

東日本大震災で亡くなった子どもたちのために鯉のぼりを掲げる鎮魂のプロジェクト。提唱者である伊藤健人さんの弟の律くん(享年5歳)は青い鯉のぼりが大好きでした。全国各地から送られてきた青い鯉のぼりは毎年5月になると大曲浜を元気に泳いでいます。ちなみに、プロジェクトメンバーでアーティストのサムライアパルトメントのkyoさんとclimbさんは涌谷高校の卒業生です。

<生徒のコメント> (アンケートより一部抜粋)

- 初めて青い鯉のぼりプロジェクトに参加して、たくさんの人と交流する事ができたし、鯉のぼりが揚がる瞬間が凄いいいと思いました。楽しむことができました。今回参加できて良かったと思いました。
- 今までボランティア活動に参加したことは小学生の頃にしかなかったけれど、成長して、高校生となった今ボランティアをしたことによって新しい人との繋がり、そして、ボランティアを協力して終わることができた達成感を感じました。来年も再来年も青い鯉のぼりプロジェクトに参加して同じ思いを持った人たちと協力して、交流を深めて行きたいと思います。

学校防災だより
涌高のHPでも見られます。

涌谷高校 学校だより 🔍

